



www.caritas.es

SERVICIO DE NOTICIAS – 23 de noviembre de 2023

Campaña de frío en Alcalá de Henares

Caritas. 23 de noviembre de 2023.- Caritas Diocesana de Alcalá de Henares, en colaboración con el Programa de Atención a la Exclusión Social del Ayuntamiento de Alcalá de Henares y Cruz Roja de la localidad, ponen en marcha la campaña contra el frío, como en anteriores años, con el fin de apoyar a las personas en situación de mayor vulnerabilidad que se encuentran sin hogar viviendo en la calle. Esta campaña entra dentro del convenio de colaboración de Caritas tiene suscrito con el Ayuntamiento para la atención a personas sin hogar.

La campaña de frío comenzará desde el día 27 de noviembre de 2023 hasta el 31 de marzo de 2024 y estará coordinada por los técnicos del Centro de Atención a personas sin hogar San Diego.

Consistirá en una mayor intervención en calle, haciendo entrega de kits con ropa térmica, sacos de dormir y bebidas calientes para combatir el frío, además de incluir un protocolo conjunto de actuación con los servicios públicos (policía local y servicios sociales) para ofrecer plazas de emergencia en nuestra Casa de Acogida San Juan Pablo II con servicio de manutención y pernocta.